

SECRÉTARIAT DU PÈRE NOËL



CHÈRE FAMILLE,

Je vous écris cette lettre pour vous annoncer une nouvelle très importante. Vous le savez, Noël approche à grands pas et les lutins doivent bientôt rentrer. Mais cette année, j'ai décidé de faire une surprise exceptionnelle à certains lutins qui ont travaillé très dur pendant de nombreuses années à l'atelier.

En effet, ces lutins méritent une belle retraite après avoir fabriqué tant de jouets pour les enfants du monde entier. Et comme ils sont très attachés à vous, j'ai décidé de leur offrir la possibilité de choisir une famille pour pouvoir y rester et vivre heureux. C'est une chance incroyable, n'est-ce pas ?

Et devinez quoi ? Votre lutin a choisi votre famille pour rester avec vous ! Il vous aime tellement qu'il veut passer le reste de sa vie à vos côtés. C'est un honneur immense que votre lutin vous fait, et je suis très fier de lui.

Mais attention, il y a une condition à respecter si vous voulez garder votre lutin. En effet, si vous acceptez de l'adopter, il (ou elle) perdra tous ses pouvoirs magiques. Il ne pourra plus faire des farces, se cacher, changer de couleur ou de taille, ou communiquer avec les autres lutins. Il deviendra un simple jouet en peluche, mais avec un cœur rempli d'amour pour vous.

Alors, que décidez-vous ? Voulez-vous garder votre lutin et lui offrir une nouvelle vie dans votre famille ? Ou préférez-vous le laisser partir avec moi au Pôle Nord et continuer à recevoir ses visites chaque année à Noël ?

Réfléchissez bien, car c'est une décision très importante. Quoi que vous choisissiez, sachez que votre lutin vous sera toujours reconnaissant et fidèle. Et moi aussi, je vous remercie pour votre gentillesse et votre générosité. Vous êtes des enfants formidables !

Je vous souhaite un joyeux Noël et une bonne année !

